

de \$250,000 mis de côté pour nivellement et macadamisation de certaines rues.

7.—Soumise une communication du Secrétaire Trésorier de la Ville de Maisonneuve, transmettant une résolution du Conseil de ladite ville à l'effet de permettre à la ville de Montréal de traverser la rue Lafontaine et la 1ère Avenue, avec sa conduite principale d'eau pour alimenter le quartier Longue-Pointe.

Résolu: En conséquence de donner instruction à l'Ingénieur en Chef de presser les travaux de pose de ladite conduite, et d'informer au préalable le Conseil de Ville de Maisonneuve que le Bureau des Commissaires accepte la résolution adoptée par ledit Conseil et le remercie pour la courtoisie qu'il a bien voulu montrer à la ville de Montréal, à cette occasion.

8.—L'Ingénieur en Chef recommande le prolongement de la conduite principale de la rue Chapleau, au sud de la rue Hochelaga, de 75 pieds de tuyaux de 6", au coût approximatif de \$200.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le crédit voté pour la pose de tuyaux dans différentes rues.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la demande de la corporation de la ville St-Pierre de faire poser 1150 pieds de tuyaux de 8" dans l'Avenue Desrosiers.

Soumise à ce sujet une résolution du Conseil de ladite ville St-Pierre en date du 29 juillet 1911, à l'effet de garantir un revenu de 7% sur le coût du posage de ladite conduite, ainsi qu'il est stipulé dans l'article 8 du contrat intervenu entre la municipalité susdite et le Crédit Municipal Canadien dont la Cité de Montréal a assumé les obligations après l'annexion.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux, le coût approximatif de \$3,530 devant être chargé sur le crédit voté pour la pose de conduites principales, la municipalité de la ville de Saint Pierre devant assurer à la ville de Montréal, un revenu de 7% sur le coût des travaux, soit, \$247.

10.—L'Ingénieur en Chef fait rapport que MM. Bray & Bastien ont droit à leur chèque de dépôt de \$1,800 pour la construction d'un égout dans l'Avenue Boulevard, la cité retenant un montant de \$2,000 pour couvrir le coût des réparations à la rue.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt de \$1,800.

11.—Et advenant midi le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la construction d'un trottoir sur la rue Notre-Dame dans le quartier Longue-Pointe.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées:

- | | |
|--|---------|
| 1. Geo. Janin | |
| 2. Canadian Hassam Paving Co., Chèque de dépôt | \$2,502 |
| 3. Contractors Limited, do | 2,961 |

Les soumissions ci-dessus sont remises à l'Ingénieur en Chef pour rapport et les chèques de dépôt sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité par le Secrétaire.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 18 août 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumise une communication de l'assistant Procureur Général, M. Charles Lanctôt, informant le Bureau que le Procureur Général est prêt à se prévaloir de l'article 477a de la Charte de la Cité de Montréal, tel qu'édicte par 1 Geo. V, Ch. 48, s. 42, qui permet au Lieutenant Gouverneur en conseil de nommer un Recorder Supplémentaire, à raison de la maladie des deux Recorders actuels.

Résolu: D'informer M. Lanctôt que les deux Recorders sont rétablis et que la Cour fonctionne à la satisfaction du public et qu'il n'y a pas lieu par conséquent de s'occu-

mizing St. Patrick street, in Côte St. Paul Ward, to wit, about \$15,000.

Resolved: To authorize said work, the cost thereof to be charged against the \$250,000 set aside for grading and macadamizing certain streets.

7.—Submitted a communication from the Secretary-Treasurer of the town of Maisonneuve, transmitting a resolution from the Council of said town whereby the City of Montreal is authorized to cross Lafontaine street and 1st avenue with its water main, in order to supply Longue Pointe ward with water.

Resolved: That the Chief Engineer be instructed accordingly to hasten the laying of said main, and that the Council of the town of Maisonneuve be previously informed that the Board of Commissioners accept the resolution adopted by said Council and thank them for the courtesy extended to the City of Montreal in this connection.

8.—The Chief Engineer recommended that the water main on Chapleau street be extended south of Hochelaga street, by 75 feet of 8" pipe at an approximate cost of \$300.

Resolved: That the said work be authorized and charged against the appropriation voted for the laying of mains in different streets.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the petition from the corporation of St. Pierre, asking that 1150 feet of 8" pipe be laid in Desrosiers avenue.

In this connection, submitted a resolution of the Council of said town, dated the 29th July 1911, whereby an income of 7% on the cost of laying said main is guaranteed, as required by article 8 of the contract passed between the said municipality and the "Crédit Municipal Canadien" whose obligations have been assumed by the City of Montreal after annexation.

Resolved: To authorize said work, the approximate cost thereof \$3,530 to be charged against the appropriation voted for the laying of mains, the municipality of the town of St. Pierre to guarantee the City of Montreal a 7% income on the cost of the work, to wit, \$247.10. The Chief Engineer reported that Messrs Bray & Bastien are entitled to the refund of their deposit of \$1,000 "re" construction of a sewer in Boulevard avenue, the City to retain a sum of \$2,000 to cover the costs of repairs to the street.

Resolved: To authorize the refund of said deposit of \$1,800.

11.—And it being noon, the Board opened the tenders for the laying of a sidewalk on Notre-Dame street, in Longue Pointe ward.

The following tenders were opened in presence of the interested parties.

- | | |
|--|--------|
| 1. Geo. Janin. | |
| 2. Canadian Hassam Paving Co., deposit cheque. | \$2502 |
| 3. Contractors Limited do | \$2961 |

The above tenders were referred to the Chief Engineer for a report and the cheques were deposited with the City Treasurer by the Secretary.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 18th August 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a letter from the Asst. Attorney General, Mr. Charles Lanctôt, informing the Board that the Attorney General is prepared to avail himself of article 477a of the City Charter, as enacted by 1 Geo. V. Chap. 48, sec. 42, whereby the Lieutenant Governor in Council is authorized to appoint an acting recorder, on account of the illness of both the present recorders.

Resolved: That Mr. Lanctôt be informed that both recorders have recovered and that the Court is now working to the satisfaction of the public and therefore there